

Vos questions / nos réponses

Cannabis, cancer

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/12/2010 18:25

Bonjour, je voudrais savoir si apres avoir fumé juste deux joints de cannabis il y avait des risques de cancers ou d'autres maladies apres seulement 2 joints ?

Mise en ligne le 06/12/2010

Bonjour,

Comme pour le tabac, c'est la durée de consommation du cannabis et sa régularité qui exposent à des risques de maladies comme le cancer. En aucun cas une consommation aussi faible que vous l'indiquez ne peut présenter de tels risques.

Cordialement.

Pour en savoir plus, n'hésitez pas à lire notre :

- [Fiche sur le cannabis](#)